



**KOMISI ETIK PENELITIAN KESEHATAN
FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS ISLAM MALANG**

Gedung Al Asy'ari Lantai 2
Jl. MT Haryono 193 Malang 65144
Telp. (0341) 578920 Fax. (0341) 558958
Email: kepk.fk@unisma.ac.id

DAFTAR DOKUMEN PENGAJUAN SURAT PERSETUJUAN ETIK

Semua peneliti yang mengajukan surat persetujuan etik kepada Komisi Etik Penelitian Kesehatan Fakultas Kedokteran diharapkan mempersiapkan dokumen-dokumen yang diperlukan untuk pengajuan persetujuan etik sebelum mengajukan e-protocol. Dokumen yang disiapkan kemudian akan diupload di website SIM-EPK saat pengajuan e-protocol. Dokumen yang harus disiapkan sebagai berikut:

NO	DOKUMEN	NAMA DOKUMEN	FORMAT FILE
1	Surat pengantar penelitian <ul style="list-style-type: none">• <i>Jika peneliti adalah mahasiswa (S1/S2/S3) maka surat pengantar harus mendapatkan legalisasi dari institusi pendidikan (tanda tangan kepala program studi/dekan disertai dengan stempel asli dan/atau disertai dengan kop surat).</i>• <i>Jika peneliti non mahasiswa dan berasal dari lembaga penelitian atau instansi tertentu maka surat pengantar harus mendapatkan legalisasi dari institusi peneliti (tanda tangan atasan kepala/ketua/direktur institusi disertai dengan stempel asli dan/atau disertai dengan kop surat).</i>• <i>Jika peneliti tidak berasal dari lembaga penelitian atau instansi tertentu maka surat pengantar diperkenankan tanpa legalisasi dari institusi peneliti.</i>	DOC1_NAMA PENELITI	PDF
2	Bukti Pembayaran <ul style="list-style-type: none">• <i>Pembayaran dapat dilakukan melalui teller/internet banking/mobile banking/ATM dengan no. rekening BRI Cabang UNISMA</i>	DOC2_NAMA PENELITI	PDF / JPEG

	<i>125901000980501 a.n. Fakultas Kedokteran UNISMA Malang</i>		
3	Curriculum Vitae Peneliti Utama	DOC3_NAMA PENELITI	PDF
4	Curriculum Vitae Anggota Peneliti (bila ada)	DOC4_NAMA PENELITI_NAMA PENELITI TAMBAHAN	PDF
5	Daftar Lembaga Sponsor (bila ada)	DOC5_NAMA PENELITI	PDF
6	Surat Pernyataan Peneliti	DOC6_NAMA PENELITI	PDF
7	Instrumen / Kuesioner Penelitian	DOC7_NAMA PENELITI	PDF
8	Informed Consent (IC) dan Persetujuan Setelah Penjelasan (PSP)	DOC8_NAMA PENELITI	PDF
9	Tanda tangan peneliti	DOC9_NAMA PENELITI	PDF / JPEG
10	Laporan penelitian (berupa ringkasan/abstrak) <i>*Laporan diupload di website SIM-EPK setelah penelitian selesai dilakukan sebagai bentuk monev penelitian kepada KEPK FK Unisma.</i>	DOC10_NAMA PENELITI	PDF

=====